8 Piéces

170 m2
Réf. 3_V110006567
2625 000 €

Gassin
Maison a vendre (83580)
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Exceptionnelle et unique villa en premiére ligne du golf de Gassin édifiée
sur un terrain entierement paysagé de 670 m2 avec douche solaire
ainsi que sa piscine récente. Vous profiterez de 2 villas a réunir sans
complexité. Elles possedent au total 6 chambres et 4 salles de bain. La
réunification permettrait d'avoir un espace de vie exceptionnel avec vue
sur la nature tres dégagée. De belles terrasses entourent la propriété,
deux places de parking, un sous-sol complet, climatisation dans toutes
les pieces. Un gardien, une salle de fitness, tennis et piscine commune

également. Contactez-moi 06 ...

Exceptional and unique villa on the front line of the Gassin golf course built on a fully
landscaped plot of 670 m2 with solar shower and its recent swimming pool. You
will enjoy 2 villas to be reunited without complexity. They have a total of 6
bedrooms and 4 bathrooms. The reunification would allow to have an exceptional
living space with a very clear view of nature. Beautiful terraces surround the
property, two parking spaces, a full basement, air conditioning in all rooms. A
caretaker, a fitness room, tennis and communal swimming pool as well. Contact me
0628480273

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE
136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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